



Nº 106

Le 18 mai 1990

JOURNALISTES DE L'EUROPE CENTRALE ET
DE L'EST EN VISITE AU CANADA

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le ministère des Affaires extérieures et du Commerce extérieur parrainera la visite au pays de dix journalistes de marque de l'Europe centrale et de l'Est, du 20 au 31 mai.

Durant leur visite à Ottawa, Toronto et Montréal, les journalistes auront l'occasion de se familiariser avec le mode de fonctionnement du système politique canadien et le processus de cueillette et de diffusion de l'information.

"Cette visite n'est qu'un exemple des nombreuses initiatives entreprises par le Canada afin d'établir une communication avec l'Europe centrale et de l'Est et de fournir un appui au mouvement vers la démocratie amorcé dans cette région", a déclaré Monsieur Clark.

A Ottawa, les dix journalistes de Bulgarie, Tchécoslovaquie, Hongrie, Pologne, Roumanie et Yougoslavie, rencontreront des membres du Parlement, des hauts-fonctionnaires et des correspondants parlementaires. A Toronto et Montréal, ils rencontreront des personnalités de divers milieux ainsi que des membres de la presse écrite et électronique.

- 30 -

Pour obtenir plus d'information, communiquez avec:

Service des relations avec les media
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874